

DIMANCHE ET MAKOUNDOU APPELES EN EQUIPE DE FRANCE U20

Deux joueurs du groupe professionnel de Cholet Basket ont été convoqués à un stage de l'équipe de France U20 : Karlton Dimanche et Yoan Makoundou. Trois autres jeunes de la formation maugeoise ont, eux, été appelés par les Bleus U17 et le 3 X3 U18.

La formation choletaise continue d'irriguer les différentes équipes de France. Sur cet été 2020, ce sont deux joueurs du groupe professionnel d'Erman Kunter – Karlton Dimanche, qui va continuer sa progression à Cholet, et Yoan Makoundou, ce-dernier ayant signé son premier contrat professionnel la semaine dernière – qui ont été convoqués au stage « LAB France Basketball » qui aura lieu à l'INSEP du 24 au 27 août 2020.

Le LAB est un rassemblement unique de toutes les équipes de France de jeunes sous l'égide des entraîneurs nationaux. Douze équipes de France féminines, masculines, de 5x5 et de 3x3 seront rassemblées. Au programme : 4 jours d'entraînements adaptés à la reprise d'activité, de colloques et d'échanges intergénérationnels. Ce rendez-vous s'inscrit dans le cadre de la nouvelle olympiade 2020-2024 qui amènera le basket français jusqu'aux Jeux de Paris.

Pour les U20, l'entraîneur, Jean Aimé Toupane a retenu 12 joueurs.

Karlton Dimanche, né en 2000, passé pro en 2019, est un habitué des sélections nationales jeunes puisqu'il fut médaillé de bronze à la Coupe du Monde U19 en 2019 et à l'Euro U18 un an plus tôt en Lettonie. Et avait disputé le tournoi de Manheim (Allemagne). Après avoir connu une présélection en équipe de France U16.

Yoan Makoundou, né la même année que Dimanche, était lui aussi à la Coupe du Monde U19 l'an passé et avait aussi participé au championnat d'Europe de la catégorie en Grèce et au tournoi de Mannheim U18.

Trois autres jeunes pensionnaires de l'Académie Gautier, le centre de formation de CB, ont également été appelés pour ce rassemblement : Thomas Llaury avec l'équipe de France U17 ; Nathan de Sousa et Kévin Marsillon-Noleo pour celle de 3 X 3 U18 qui prépare la Coupe du monde, fin août. De Sousa est déjà international U16 en 5 X 5.

Ouest-France – Vendredi 17 juillet 2020



NOUVELLE SAISON,
**NOUVEAU
REBOND!**
#CBFAMILY



SOLIDARITE